



☆祝 卒業おめでとう☆

3月16日に第4回卒業式を挙行いたしました。当日は、朝方の雨があがり、青空がお目見えし、春風に揺れる学校の草花や木々の枝が卒業生の前途を祝福しているようでした。

卒業証書を手にした9名の卒業生は、仲間と過ごした日々を浮かべ涙しながらも、とても堂々としていて、これから出会うであろうどんなことにも挑戦していくこうという意気込みを感じました。



皆さんは、9年生としての役割をしっかりと踏まえ、ここにいる後輩達に対して優しく、そして頼りになる先輩としての姿勢を示してくれました。特に運動会では校訓である「自立・創造・協力」の精神で見事な連携とリーダーシップを發揮し、幼稚園から9年生までをまとめ、全員が楽しく充実した義務教育学校ならではの素晴らしい大会を演出してくれました。見に来てくださった方々にも感動を与えた最高の運動会となりました。また、文化発表会での自作のコミカルな演出や抜群の演技力で9年生のあるべき姿を伝えてくれました。美郷科での創造的な取組[商品開発プロジェクト]も見事に継承し、成功に導くことができたのも、皆さんの熱意とリーダーとしての高い自覚があったからです。その姿は、在校生の記憶に残り、今後もよき伝統として受け継がれていくことでしょう。

四月からは自分の夢の実現に向けて新たな生活が始まるのだという期待感をもって臨んでください。そして、皆さんがどんな困難にも笑顔を忘れず立ちむかい、努力を惜しまず挑戦する気持ちをもっていれば、夢は叶うものだと私は信じています。まさに、これからがSDCs「スマイル・ドリーム・チャレンジ」です。

これから、皆さん一人一人は創造を超えた未来をつくる社会の大切な担い手に成長していくことでしょう。十年後、二十年後、それぞれの場所でそれぞれの道を歩んでいても、このすばらしい故郷に対する愛情と感謝の思いをもち続けてほしいと思います。この学び舎で、かつて仲間とともに地域のために創り上げた「あんなばうどん」もぜひ、作って食べてほしいです。また、三十年後のタイムカプセル開封では中心となって活躍してくれることを願っています。



☆宇納間地蔵大祭☆

商品開発プロジェクト「あんなばうどん」、なんと40分で完売いたしました。空気の冷たい寒い日でしたが、多くの方々から「美味しいかったよ～」という言葉をいただき、心温まる1日でした。ご協力いただきました地域・保護者の皆様に感謝いたします。ありがとうございました。

また、昨年度に引き続き、地域ボランティアセンターとして、「北の郷」「岡田商店」の皆様には、開発から商品制作まで長期にわたり、ご協力いただきました。協力なくしてはこの成功はなかったと思います。本当にありがとうございました。子どもたちにとって、思い出に残る貴重な体験になったこと、働くことの意義や大変さ、苦労など多くのことを学ぶことができたことなど、これから将来を考える上でたいへん意義深いものとなりました。

次年度は、本年度の反省をもとに、子供たちの実態に合わせて、更に学びが深められるよう、工夫改善していきたいと思います。これからもご支援、よろしくお願ひいたします。



【編集後記】

○ 3月26日は修了式です。本校の子ども達は、令和6年度もよく学び、よく遊び、大きく成長してくれました。保護者・地域の皆様のご理解、ご協力に心から感謝いたします。

4月行事予定

- 8日（火）新任式・始業式
- 10日（木）入園・入学式
- 11日（金）NINO（2～9年）
- 14日（月）振替休業日（19日分）
- 15日（火）県数テスト（7,8年）県英テスト（8,9年）
- 16日（水）全国学力・学習状況調査（6・9年）
検定一次
- 17日（木）全国学力・学習状況調査（6・9年）
心電図検査（1,7年）
- 19日（土）参観日・地区懇談会・PTA総会
- 22・23日（火水）NTR（2～9年）
- 23日（水）結団式
- 24・25日（木金）内科検診（幼～5年、6～9年）
- 28日（月）歓迎集会・心電図検査
- 30日（水）交通安全教室

学校ホームページを随時更新中！

<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/2012/htdocs> ☆



学校だよりも、ホームページに掲載中！